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219 тысяч гривен из местного бюджета выделено на модернизацию системы
теплоснабжения 1-го Центра медико-санитарной помощи. Тепло поликлинике
поставляет котельная №7 ЗАО «Горловсктеплосеть», при этом состояние ввода,
введенного в эксплуатацию в 1961 году, уже несколько десятилетий критическое.      
  По словам начальника отдела здравоохранения городского совета Александра
Просяника, за длительное время использования теплотрассы существенного ремонта не
было. Лишь в 2007 году заменили 47 из 328 метров труб, что кардинально ситуацию не
изменило: температура в морозные дни в помещении поликлиники оставляла желать
лучшего.   
  Вопрос был поднят на аппаратном совещании. Оценив масштабность проблемы,
городской голова Евгений Клеп поручил изыскать средства и подготовить проект
решения о финансировании ремонтных работ на ближайшую сессию. 23 августа
депутаты приняли положительное решение по данному вопросу, после чего
незамедлительно начаты работы по замене теплотрассы. Подрядчиком выступило КП по
ТС «Уголек».   
  Сегодня на территории Центра №1 проводятся работы по демонтажу старых труб, в
ближайшие дни 328 метров теплотрассы заменят на новую, с полиуретановым
покрытием, что обеспечит не только повышенную прочность, но и теплоизоляцию.   
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